



SE ENDEUDARON CON US27,700 MILLONES

Bancos de AL emiten deuda con cifra récord

Edgar Huérfano
EL ECONOMISTA

LOS BANCOS en América Latina, desafiando la tendencia mundial de una reducción de emisiones de deuda, emitieron la cifra récord de 27,700 millones de dólares en deuda a largo plazo durante el 2012, monto que los coloca como una de las zonas más dinámicas en la colocación de deuda bancaria en el mundo, aseguró la agencia Moody's Investors Service.

“El nivel récord de emisión de deuda representa un incremento de 13.6% con respecto al año anterior”, indicó Jeanne del Casino, vicepresidente y senior credit officer de Moody's.

La especialista consideró, en un análisis, que estos niveles históricamente elevados reflejan las bajas tasas de interés y la elevada liquidez global que ofrece bajos costos de fondeo y oportunidades a largo plazo para los bancos de la región.

“De los 87,000 millones de dólares de deuda emitida por ban-

cos calificados por Moody's entre el 2009 y el 2012, los bancos de Brasil han emitido 55,000 millones de dólares, dos terceras partes de la región”, dijo Del Casino.

Los bancos de México, Chile, Colombia y Perú han emitido la otra tercera parte restante, alrededor de 28,000 millones de dólares.

De acuerdo con la calificadora, el detonante para la colocación de deuda fue que las instituciones utilizaron más recursos ante el crecimiento en créditos, fusiones y adquisiciones.

Moody's mencionó que la emisión de deuda global bajó en 6% debido a que las reestructuraciones de los bancos han afectado los mercados desde la crisis financiera del 2008-2009.

“Aun así, los riesgos de refinanciamiento se mitigan parcialmente por la capacidad que tienen los bancos de acceder a fuentes de fondeo de mediano y largo plazo en los mercados internacionales”, aseguró Moody's.

ehuerfano@eleconomista.com.mx

28
millones
de dólares
han emitido
los bancos de
México, Chi-
le, Colombia y
Perú.